
おたより 
くらしのメニュー 

 この「おたより」を書いているのは２月２１日です。今

日は昨日からの寒波が残って朝から雪が降っています。福

井へ行ったら２０㎝の雪が積もっていました。もう降らな

いかなって思っていたのですが、まだ冬は続いています。 

（今日）はどんな天気になっているかなって楽しみです。 

 この時期になるといつも思うのですが、僕は冬の終わり

のこの頃が一年中で一番好きです。全ての物がこれから生

き生きと活動を始める希望に満ちた時だからです。春はす

ぐに暑い夏になるし、夏もまた秋になり、秋もすぐに寒い

冬になってしまいます。全ての始まりみたいなこの時期に 

「よーし、今年も頑張るぞ」 

って気合を入れます。（今年も何とか忙しくあって欲しい

なって思いながらですけどね） 

 話は変わりますけど、最近本当に怖い事件がたくさんお

きています。特に子供達を狙った若い世代の犯罪が頻発し

ています。いつ自分達のまわりでそのような事件が起こる

かわからない時代になってきたのかなって思います。そう

いえば、外ではしゃぎまわって遊んでいる子供達の姿が本

当に少なくなりました。僕の子供達もそうでしたが、家の

中でゲームをしたり、テレビを見たり、また塾で勉強をし

ている子供達も多いんだと思います。いつ事件が起こるか

という恐れもありますが、僕達は子供の頃に学校から帰っ

たらとにかく外で遊びました。外が真っ暗になるまで。今

の子供達にも外で遊ばせてあげたいと思います。 

 今は少子化でほんとうに子供が少ないんです。子供は勝

手に育つのだからもっと増やしてあげて欲しいと思います

が、増やせないんだったら、少ない子供達ですから、外で

どんどん遊ばせてあげて、何があってもくじけない、強い

人間にしてあげたいと思います。それが犯罪を犯さない子

供達を作るんじゃないかって思っています。 

私 の ひ と り ご と 石 丸 博 巳 
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松下電工 リビングフェアー２００５ 

  松下電工の住宅建材展示会です。 

  福井県産業会館にて ４月２，３日 

弊社 新商品発表会（チラシを出します） 

  価格をぐっと抑えた「子育て世代のた         

  めのフル装備の家」の発表会です。 

磁気活水器（プレシャスウォーター）耐久年数60年 300,000円（取付、税共） 

 私たちは家を建てるのが仕事ですが、今の子供たち（私たちも同じですが）を見

ていると、生活全てが自分たちの意志に関係なく不健康なものになっています。建

築関係の私たちができるのは、せめて住むところと、飲む水を健康なものにしてあ

げることくらいです。心身共に健康な子供たちにしてあげたいですね。 

奥様の言葉 

 鯖江から三国に引っ越して来ました 

 私達が家を建てる時に苦慮したことは、工務店選び

と予算が限られていることでした。住宅展示場に行っ

てハウスメーカーと話をしましたが、しっくり来ません

でした。主人がインターネットで「エアサイクルの家」を

見つけ、初めて暮らす

土地なので、地元の工

務店さんでと、フクビ工

業さんでご紹介してい

ただいて「石丸ハウスセ

ンター」さんに飛び込み

ました。驚かれたことと

思います。 これも「縁」ですね。 

 建てる際の考え方は定年を迎えた夫婦二人の暮ら

しやすさです。エアサイクルの家を基本にシンプルな

間取りにし、オール電化、バリアフリーで、水周り・キッ

チン周りの収納など使いやすいものにしていただきま

した。更に白山の山並みが見渡せる広いウッドデッキ

をつけていただきました。 

 限られた予算内で基礎・構造のしっかりした私達の

思うような家が出来あがり、これからの生活に期待を

膨らませています。         巽 法恵様 

最初は信じませんでした !! 
      三国町錦 小玉朝見様、嘉枝様ご夫妻 

  
 水道水の赤い水がひどくなってきたので、たまたま家に来た

石丸さんに磁気水のことを聞きました。何度かこの「おたより」

で見ていたのですが信じられなかったので 「本当けぇ？」っ

て聞いたら 「本当や！」 って言ったので、まだ半信半疑でし

たがプレシャスウォーターを取り付けました。取り付ける前の水

と、取り替えた水を何も言わずに孫に飲んでもらいました。 

「こっちの水がおいしいよ」 って、 新しい水をさしました。そ

れでやっと納得しました。孫はとにかく味にうるさく、ちょっとし

た調味料の違いでもわかるからです。 

 その後、いつも神棚に上げていた 

水のコップが色づかず、またぬるぬ 

るしなくなったことに気が付きました。 

 主人は朝の水がおいしいって言ってますし、入浴剤を入れ

た風呂のお湯も今までとは違うみたいです。やはりいいのか

なって思って毎日この水道水を飲んでいます。 

  


